

ズームアップ



厚岸ウイスキー サロルンカムイ

堅展実業株式会社厚岸蒸溜所から2月に発売された『厚岸ウイスキー サロルンカムイ』が、アメリカで開催された『サンフランシスコ・ワールド・スピリット・コンペティション2020 (SWSC)』アザーシングルモルトウイスキー部門において、審査員全員から『金賞』評価を受けた『DOUBLE GOLD (最優秀金賞)』を受賞しました。

この品評会は、今年で20回目の開催となるアメリカ最大の世界的な酒類品評会です。

4 海事記念館・郷土館・太田屯田開拓記念館 月1日から入館料が無料

4月1日から、海事記念館・郷土館・太田屯田開拓記念館の3館の入館料が無料になりました。常設展示の観覧だけでなく、海事記念館のプラネタリウムも無料で見ることができます。

海事記念館2階には、ギャラリー『知の交差点・厚岸』が常設展示されています。厚岸は、様々な歴史上の人物が目的を持って訪れ、厚岸を拠点として活動してきた歴史があり、最上徳内や松浦武四郎など、主に江戸期に活躍した人物を紹介しています。



本の森厚岸情報館が文部科学大臣表彰受賞

文部科学省では、平成14年度から特色ある優れた実践を行っている学校、図書館、団体・個人に対し大臣表彰を行っており、本の森厚岸情報館が優秀実践図書館として文部科学大臣表彰を受けました。

定期的に町内の施設で読み聞かせやブックトークを行ったこと、親子で読書に親しむ環境づくりが図られたこと、学校図書館の環境整備の充実に向けて取り組んだことなどが評価されました。

新遊びのひろば 年度初めての遊びのひろば

4月15日、子育て支援センターで『遊びのひろば』が行われました。新型コロナウィルス流行の影響もあり、当日参加した親子は1組のみでした。

新年度に入って初めての開催ということもあり、最初は職員の挨拶。次に音楽に合わせて手遊び歌を行い、最初は緊張していた赤ちゃんも、徐々に笑顔が見えてきました。

その後は、職員と日頃の子育ての話などを楽しんだりと、終始和やかな雰囲気でした。

